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Воскресенье, 8 сентября, стало 
единым днем голосования по 
всей России. В этот день жи-

тели Челябинской области выбирали 
губернатора и депутатов в муници-
пальных образованиях. К слову, явка 
на выборах главы региона оказалась 
достаточно высокой – 45,15%. Согласно 
официальной информации областного 
избиркома, по явке наш регион вошел 
в первую тройку по стране, пропустив 
вперед только Башкортостан и Став-
ропольский край. Выборы на Южном 
Урале прошли спокойно, без особых 
нарушений. Безоговорочную победу 

одержал временно исполняющий обя-
занности губернатора Алексей Текслер. 
Он набрал 69,3% голосов, опередив 
ближайшего оппонента более чем на 
57% голосов. Когда в региональном 

избиркоме озвучили окончательные 
данные, с победой Алексея Текслера по-
здравил спикер областного парламента 
Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»). 

– В своем выборе жители области 
выразили кредит доверия Алексею Тек-
слеру и надежду на достойное будущее 
и позитивные изменения в нашем ре-
гионе, – прокомментировал Владимир 
Мякуш. – Лично поздравляя Алексея 
Леонидовича, я сказал, что главный 
залог успеха – это его умение слушать 
и слышать людей, говорить с ними. Это 
неотъемлемое качество руководителя. 

В свою очередь южноуральские по-
литологи проанализировали причины 
победы Алексея Текслера на выборах.

– Прежде всего он показал неверо-
ятную работоспособность. Поговорить 
с максимально большим количеством 
людей вживую, напрямую, без посред-
ников, по-человечески. То, что назы-
вается «дверь в дверь», – поделился 
мнением политолог Андрей Лавров. 

– Алексей Текслер проехал где только 
можно и поговорил со всеми. Важно 
и то, что называют новым курсом Тек-
слера. Это ориентация на открытость 
общества. Общество хотело быть услы-
шанным. И оно увидело, что его слуша-
ют, прислушиваются, с ним советуются.

Между тем сам вновь избранный 
губернатор Челябинской области на 
встрече со своими сторонниками за-
верил, что и впредь планирует работать 
в таком же активном темпе, поездки по 
территориям будут продолжены.

– Не планирую снижать активность, 
буду продолжать взаимодействовать с 
жителями в разных форматах – и в 
соцсетях, и в прямом общении, – ска-
зал глава региона. – Это важные на-
правления, и я продолжу это делать. 
Что касается наказов, они фиксируются, 
ставятся на контроль и обрабатываются.

В понедельник, 10 сентября, глава 
региона Алексей Текслер в публичном 
обращении к южноуральцам поблаго-
дарил их за оказанное ему доверие.  

Владимир Мякуш, 
председатель 

Законодательного 
Собрания Челябинской 

области (фракция 
«Единая Россия»):

От имени депутатов Законодатель-
ного Собрания и от себя лично по-
здравляю Алексея Текслера с уве-

ренной победой на выборах губернатора 
Челябинской области. Южноуральцы 
поддержали его на выборах, и это свиде-
тельствует о доверии, которое Алексею 
Леонидовичу удалось завоевать работой, 
искренним отношением к людям, желани-
ем вникнуть во все проблемы, волнующие 
жителей региона, лично принять участие 
в их решении. Убежден, что опыт Алексея 
Текслера, знания, целеустремленность и 
энтузиазм станут залогом успеха в 
решении стоящих перед регионом 
задач.

Текcлер – победиТель!

по данным 
облизбиркома, алексей 
Текслер получил 813 812 

голосов избираТелей, или 
69,31% оТ общего числа 

учасТников выборов.

Выборы губернатора 
Челябинской области, 
состояВшиеся В 
минуВшее Воскресенье, 
8 сентября, политологи 
уже назВали 
центральным 
политиЧеским 
событием года 
В нашем регионе. 
показаВ Высокую яВку, 
жители отдали сВои 
голоса за единстВенно 
Возможного 
рукоВодителя области. 
благодаря поддержке 
южноуральцеВ им стал 
алексей текслер. одним 
из перВых алексея 
леонидоВиЧа 
с уВеренной победой 
поздраВил 
председатель 
законодательного 
собрания Владимир 
мякуш (фракция 
«единая россия»).

Алексей Текслер, губернатор Челябинской 
области:

Благодарю всех южноуральцев за участие в едином дне голосова-
ния – и на выборах губернатора, и на всех муниципальных выборах, 
которые проходили в нашей области. Меня, безусловно, радует 

активность жителей и рекордная явка – больше 45 процентов. Это гово-
рит о том, что они не равнодушны, хотят перемен и видят необходимость 
прийти и проголосовать за будущее нашего региона. Я бы хотел поблаго-
дарить всех тех, кто голосовал за меня, 69 процентов – это достойный 
результат, и я к этому отношусь очень серьезно и вижу в этом большой 
кредит доверия, который мне еще необходимо отработать. Еще хочу ска-
зать спасибо всем тем, кто проголосовал против меня и отдал свой голос 
за других кандидатов – это тоже важно. А также всех тех, кто не пришел 
на выборы. Это значит, мне еще есть чем заниматься, что нужно своим 
трудом, желанием, результатом показывать, что нужно многое сделать, 
чтобы вовлечь всех жителей Челябинской области в процесс принятия 
решений. Это крайне важно. Обратная связь, прямое общение с жителя-
ми – это то, что сейчас необходимо, чтобы решать насущные проблемы 
региона. Также благодарю всех тех, кто организовал процесс выборов. 
Выборы были честными, прозрачными, легитимными. Предстоит 
еще много работы. По сути, мы подошли к двери и открыли ее, а 
впереди – большая дорога, которую необходимо пройти вместе.Фо
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Владимир Мякуш исполнил гражданский долг 
вместе со своей семьей

Александр Патритеев. Фото Вячеслава Шишкоедова
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поддержка при переходе 
к цифровому Телерадиовещанию:

Областной закон расширил перечень категорий граждан, 
имеющих право на социальную поддержку в связи с переходом 
на цифровое телерадиовещание. Добавились следующие кате-
гории:

– инвалиды по слуху, которым уполномоченным органом 
предоставлен телевизор с телетекстом для приема программы 
со скрытыми субтитрами;

– труженики тыла;
– дети погибших участников Великой Отечественной войны и 

приравненные к ним лица;
– лица, признанные подвергшимися политическим репрес-

сиям и подлежащими реабилитации либо пострадавшими от 
политических репрессий;

– бывшие несовершеннолетние узники концлагерей, гетто и 
других мест принудительного содержания, созданных фашиста-
ми и их союзниками в период Второй мировой войны.

До полуторной величины увеличен размер среднедушевого 
дохода прожиточного минимума, установленного в Челябинской 
области в расчете на душу населения для семей и одиноко про-
живающих граждан − получателей единовременной выплаты на 
возмещение расходов на приобретение и установку спутникового 
оборудования, цифровой приставки и приемной антенны. 

29 авгусТа сосТоялось 
заседание 
законодаТельного 
собрания челябинской 
обласТи. первое после 
парламенТских каникул, 
оно получилось 
насыщенным. 
ценТральными 
вопросами повесТки 
48-го заседания сТали 
социально значимые 
законодаТельные 
инициаТивы, внесенные 
главой региона 
алексеем Текслером. 

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Когда руководитель области Алексей Текслер входил в курс дел и зна-
комился с проблемами региона, на встрече с депутатским корпусом 
Законодательного Собрания одной из тем, требующих решения, была 

названа проблема детей погибших защитников Отечества. Надо отдать должное 
политической воле Алексея Леонидовича, он достаточно быстро вник в суть 
вопроса и правильно оценил его социальную значимость. Принял решение рас-
ширить льготу. Теперь социальное пособие будут получать все, кто имеет 
официальный статус. Установление мер социальной поддержки для этой 
категории людей стало шагом исторической социальной справедливости.

Александр ЖурАВлеВ, председатель 
комитета Законодательного Собрания 
по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Над принятыми сегодня социальными законопроектами об-
ластные парламентарии работали давно, обращаясь в прави-
тельство области, но только с приходом главы региона Алексея 

Леонидовича Текслера дело сдвинулось с мертвой точки. В общей 
сложности социально значимые изменения коснутся более 800 тысяч 
южноуральцев. Из областного бюджета для этого потребуется 
выделить дополнительно порядка ста миллионов рублей, а 
самое главное – это крайне важные направления. 

законы социальной справедливосТи

поддержка деТей 
погибших учасТников вов:

Основной мерой социальной поддержки в насто-
ящее время детям погибших участников войны уста-
новлена ежемесячная выплата в размере 500 рублей. 
Однако сегодня из 29 130 человек лишь чуть более 
2000 южноуральцев пользуются этой мерой, остальные 
получают ежемесячные денежные выплаты по другим 
основаниям.

В свою очередь поддержанное депутатами Законо-
дательного Собрания предложение Алексея Текслера 
делает нормой предоставление всем детям погибших 
участников войны ежемесячного пособия независимо 
от получения аналогичных выплат по другим основани-
ям начиная с 1 октября 2019 года. 

Как отметил председатель Законодательного Со-
брания Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия»), 
тема льгот для детей войны, детей погибших защит-
ников Отечества неоднократно поднималась на про-
тяжении последних лет и определенные шаги для 
решения этой проблемы предпринимались, однако 
только благодаря политической воле главы региона 
Алексея Текслера удалось добиться полной социаль-
ной справедливости. 

увеличение денежной выплаТы 
Труженикам Тыла:

Законодательная инициатива, внесенная главой региона и поддержанная 
областными депутатами, предусматривает увеличение размера ежемесячной 
денежной выплаты, установленной для лиц, проработавших в тылу в период с 
22 июня 1941 по 9 мая 1945 года не менее шести месяцев либо награжденных 
орденами и медалями СССР за самоотверженный труд в период Великой Отече-
ственной войны (труженики тыла).

Размер ежемесячной выплаты будет увеличен с 220 до 1600 рублей с 1 сентя-
бря 2019 года.

расширение возможносТей регионального 
маТкапиТала:
с принятием изменений в региональном законодательстве жители Челябин-
ской области (при рождении третьего и последующего детей) средства област-
ного материнского (семейного) капитала дополнительно могут  направлять на:

– оплату дополнительного образования детей;
– погашение основного долга и уплату процентов по кредитам или займам на приоб-

ретение жилого помещения, включая ипотечные кредиты;
– приобретение товаров и услуг, предназначенных для социальной адаптации и инте-

грации в общество детей-инвалидов.

компенсация заТраТ на перевозку учеников:
Парламентарии приняли изменения в областном законе об образовании, в рамках которых 

школам будут компенсироваться затраты на организацию перевозки обучающихся, проживающих на 
территории иного района или городского округа.

Таким образом, расходы станут компенсировать путем предоставления субсидии из бюджета му-
ниципалитета, в котором проживает обучающийся, бюджету муниципального образования, органы 
местного самоуправления которого осуществляют функции учредителя образовательной организации.

Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина

снижение ТранспорТного налога:
принятый депутатами законодательного собрания 
областной закон снижает ставки транспортного налога:

по легковым автомобилям с мощностью двигателя:
– до 100 л.с. включительно – с 7,7 до 5,16 руб.;
– свыше 100 л.с. до 150 л.с. включительно – с 20 до 13,40 руб.;

по мотоциклам и мотороллерам с мощностью двигателя:
– до 20 л.с. включительно – с 4,6 до 3,08 руб.;
– свыше 20 л.с. до 35 л.с. включительно – с 7,7 до 5,16 руб.;
– свыше 35 л.с. до 36 л.с. включительно – с 7,7 до 5,16 руб.

Пакет социальных законов Алексея Текслера направлен 
на поддержку в том числе и южноуральских школьников 

Южноуральские депутаты поддержали пакет социальных 
законопроектов руководителя области
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Отметим, что помимо обсужде-
ния роли депутатов в реализа-
ции национальных проектов 

на территории Южного Урала на сове-
щании рассмотрели особенности фор-
мирования муниципальных бюджетов 
на будущий год, реализацию проекта 
«Теплое окно», а также новеллы феде-
рального законодательства о местном 
самоуправлении. 

Первый заместитель председате-
ля Законодательного Собрания Юрий 
Карликанов (фракция «Единая Рос-
сия») подчеркнул, что в регионе перед 
представительными органами власти 
всех уровней поставлен ряд задач. 
Во-первых, обеспечить депутатский 
контроль реализации национальных 
проектов. Во-вторых, следить за эф-
фективным расходованием бюджет-
ных средств. В-третьих, приблизить к 
людям вопросы реализации нацпро-
ектов. Между тем Юрий Карликанов 
заметил, что не все депутаты на местах 
включились в работу. 

Затем разговор зашел еще об од-
ном проекте, который взял старт на 
Южном Урале в прошлом году, – «Те-
плое окно». Как рассказал вице-спикер 
областного парламента, региональный 
координатор проекта Анатолий Брагин 
(фракция «Единая Россия»), проект ре-
ализуется в большинстве муниципаль-
ных образований Челябинской области. 
Часть средств на установку пластико-
вых окон в школах и детских садах 
выделялась муниципалитетам по про-
грамме «Реальные дела». Кроме того, 
ряд районов и городов изыскал деньги 
из собственных бюджетов. Среди пере-
довиков – Южноуральский городской 
округ, где на реализацию проекта на-
правили почти 30 млн рублей, произ-
ведя замену окон во всех детских садах 
и школах города. 

Кроме того, Анатолий Брагин ин-
формировал о новшествах в феде-
ральном законодательстве о местном 
самоуправлении. Он напомнил, что в 
мае был принят Федеральный закон              
№ 87-ФЗ, в котором закрепляется по-

нятие «муниципальный округ», предус-
матривается возможность объедине-
ния всех поселений, входящих в состав 
муниципального района, и наделения 
вновь созданного образования стату-
сом муниципального округа. 

– Считаю, что к вопросу таких пре-
образований следует подходить взве-
шенно, учитывая интересы населения, 
в том числе проживающего в отдален-
ных от административного центра тер-
риториях, – выразил позицию Анато-

лий Брагин. – Нужно все внимательно 
проработать, поскольку порядок пре-
образования муниципального района 
в муниципальный округ предусматри-
вает проведение публичных слушаний, 
согласие населения, выраженное пред-
ставительными органами соответству-
ющего поселения. В первоочередном 
порядке потребуется уточнение внеш-
них границ. Итогом работы такого пре-
образования является принятие Зако-
нодательным Собранием Челябинской 

области закона о статусе и границах 
муниципального округа.

В рамках совещания участники 
также обсудили особенности форми-
рования муниципальных бюджетов на 
предстоящий период. В частности, на 
будущий год запланирована реализа-
ция решения главы региона Алексея 
Текслера о дополнительной передаче 
муниципальным образованиям доход-

ного источника, а именно плюс 10% 
по упрощенной системе налогообложе-
ния. Сейчас этот налог делится в про-
порции 50/50 (паритет между област-
ным бюджетом и бюджетами городов 
и районов). Таким образом, увеличи-
вается до 60% доля денежных средств, 
направляемых муниципалитетам. Эта 
поддержка измеряется суммой поряд-
ка 800 миллионов рублей.

на южном урале приступили 
к реализации 12 национальных 
проектоВ, которые были 
инициироВаны президентом 
россии Владимиром путиным. 
депутаты законодательного 
собрания уделяют особое 
Внимание контролю их 
исполнения. регулярно 
обсуждаются и решаются 
те или иные рабоЧие Вопросы. 
так, накануне областные 
парламентарии проВели 
соВещание с председателями 
предстаВительных органоВ 
городоВ и районоВ Челябинской 
области. 

Владимир Мякуш, 
председатель Законодательного 

Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

На очередном совещании с председателями 
представительных органов городских окру-
гов и районов мы обсудили ряд знаковых во-

просов, которые актуальны для всей Челябинской 
области. Это реализация национальных проектов, 
формирование бюджетов муниципальных обра-
зований на будущий год и другие. Конечно, пред-
ставительные органы власти в муниципалитетах не 
должны стоять в стороне от этих проблем. Сегодня 
председатели собраний депутатов получили необходимый пакет информации, 
который позволит им повысить эффективность своей работы. Считаю, что та-
кие встречи взаимно полезны как для руководителей депутатского корпуса в 
городах и районах, так и для Законодательного Собрания. Во-первых, мы коор-
динируем наши позиции, во-вторых, получаем сведения о проблемах, которые 
возникают в работе представительных органов на местах, и вырабатываем 
общие решения. Уверен, что сегодняшнее совещание будет транслировано 
на уровень муниципалитетов с доведением до каждого депутата.

Юрий кАрликАноВ, первый 
заместитель председателя 

Законодательного Собрания 
(фракция «Единая Россия»):

Люди должны понимать, какое качество 
жизни они получат в результате реализа-
ции национальных проектов. Поэтому их 

информационная доступность, информационное 
обеспечение, налаживание обратной связи – это 
еще одна задача, которая стоит сегодня перед 
депутатами. Мы рекомендуем председателям 
представительных органов на местах, вернувшись 
в свои муниципалитеты, еще раз обратить на это 
внимание, просмотреть весь свод мероприятий, которые реализуются в 
рамках нацпроектов на их территории, и глубже вникнуть в специфику.

в общей сложносТи муниципальные образования 
сегодня направили на эТи цели порядка 260 млн 
рублей. ожидаеТся, чТо к концу года эТа цифра 
сосТавиТ 303 млн. окна заменяТ в 176 школах 
и 133 деТских садах. 

в рамках национальных 
проекТов в челябинской 
обласТи дейсТвуюТ 52 
региональные програм-
мы, в коТорые включе-
но 708 объекТов и меро-
прияТий. эТо большая 
доля бюджеТа обласТи. 

национальные проекТы: 
конТроль и еще раз конТроль

Александр Патритеев. Фото автора

Анатолий БрАгин, 
заместитель председателя 

Законодательного Собрания, 
председатель комитета 

по законодательству, 
государственному 

строительству и местному 
самоуправлению 

(фракция «Единая Россия»):
Конечно, проект «Теплое окно» существен-
но улучшает условия пребывания детей в 
школах и садах. К сожалению, в 17 муници-

пальных образованиях на реализацию этого про-
екта средства в текущем году не выделялись. Поэтому, оценивая положитель-
ные результаты реализации проекта «Теплое окно», предлагаем на 2020 год 
предусмотреть его финансирование. Во-первых, из средств, выделенных на 
«Реальные дела», во-вторых, из местных бюджетов. Необходимо эту работу 
спланировать так, чтобы в ближайшей перспективе произвести установку 
пластиковых окон во всех школах и детских садах области.

решения сессии депутатов

Задача депутатов на местах – информировать население 
о реализации национальных проектов

Совещание проходило в формате живого диалога
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Для начала руководителю об-
ласти продемонстрировали 
внушительных размеров 

соковыжималку. По своим размерам 
соковыжималка выглядит как полно-
ценный станок, где выжать сок из 
плодов собственного урожая может 
любой желающий садовод. Затем 
Алексей Текслер и Константин Толка-
чев заглянули в гости к нескольким 
садоводам. 

Супруги Татьяна и Александр Ле-
онтьевы – садоводы-практики, как 
себя называют. Они посвятили свой 
труд выращиванию томатов, к слову, у 
них порядка 350 сортов и ассортимент 
ежегодно меняется. 

– Я покупаю семена, выращиваю, 
часть оставляем себе, часть предла-
гаем людям, – рассказывает главе 
региона Татьяна Леонтьева. – Много 
у нас коллекционных сортов, которых 
просто нет в продаже. Принимаем 
участие в ярмарках, городских и об-
ластных. Все у нас растет на Урале.

– На вашем примере видно, как 
для южноуральцев интересно и важно 
заниматься садоводством, поэтому 
и власть должна помогать. Мы как 
раз поговорим сегодня подробнее о 
мерах поддержки для СНТ, – сказал 
Алексей Текслер. 

Далее он познакомился с выстав-
кой достижений СНТ «Искра» и мест-
ным агрономом с 20-летним стажем Людмилой Долматовой.

– На постоянной основе работаете? 
– поинтересовался губернатор. 

– Только в летний сезон, консуль-
тирую членов нашего товарищества, 
исправляю наиболее распространен-
ные ошибки, сами ищем народные 
методы улучшения урожая, свои при-
думываем.

В свою очередь Константин Толка-
чев подтвердил, что садоводы изда-

ют свои книги с рецептами и 
методами ухажива-

ния за растениями. Причем энтузи-
асты из других областей активно за-
казывают эту литературу. 

Затем в кругу представителей 
СНТ из разных уголков Челябинской 
области Алексей Текслер поделился 
своим видением решения насущных 
проблем садоводческого движе-

ния, предложив конкретные меры 
для развития. Между тем участники 
встречи передали главе региона свои 
пожелания и вопросы. 

– Безусловно, понимаю, что, ви-
димо, у каждого товарищества есть 
свои актуальные вопросы, которые 
будут рассмотрены отдельно, – за-
верил руководитель области. – Сей-
час я бы хотел услышать системные 
предложения по наведению поряд-
ка и улучшению взаимодействия 
между властью и садовыми товари-
ществами.

Константин Толкачев напомнил, 
что вступивший в силу федераль-
ный закон, касающийся непосред-
ственно садоводов, утверждает как 
минимум три уровня поддержки 

– муниципальный, региональный и 
федеральный. 

– Нам предстоит приложить уси-
лия для разработки целевой про-
граммы, чтобы продолжить получать 
поддержку из областного бюджета и 
чтобы в то же время главы муниципа-

литетов проработали бы систему под-
держки из муниципального бюджета. 
Это даст еще больший импульс садо-
водческому движению на Южном Ура-
ле, потому что для любой территории 
важны инфраструктура и доступность.

– У меня встречное предложение, 
– откликнулся Алексей Текслер. – По 
сути, на те товарищества, располо-
женные в муниципалитетах, где есть 
программы поддержки, сегодня и 
ориентирована областная помощь. В 
этом году только 15 муниципальных 
образований в ней участвовали. Со 
своей стороны я дам поручение ее 
расширить. Сейчас есть следующее 
решение: если в 2019 году из регио-
нального бюджета на эти цели было 
выделено 20 миллионов рублей, то 
на следующий год предлагаю вы-
делить 30 миллионов. Это уже будет 
движение вперед. Также поручу му-
ниципалитетам обратить внимание 

на вопросы доступ-
ности транспорта и 

инфраструктуры.

В наЧале сентября состоялась 
перВая рабоЧая ВстреЧа глаВы 
региона алексея текслера 
с предстаВителями 
садоВодЧеских тоВарищестВ 
из разных уголкоВ 
Челябинской области. она 
прошла на территории снт 
«искра», где В сопроВождении 
председателя регионального 
отделения союза садоВодоВ 
россии константина толкаЧеВа, 
депутата законодательного 
собрания (фракция «единая 
россия»), алексей текслер 
ближе познакомился с 
деятельностью южноуральских 
садоВодоВ. он также заяВил, 
Что поддержка садоВодЧеского 
дВижения Властью региона 
не только продолжится, 
но и будет расширена. 

Алексей Текслер, губернатор Челябинской 
области:

Садоводческое движение на Южном Урале стало популярным не сегодня. 
Оно развивается давно и, безусловно, нуждается в поддержке. Я бы ее раз-
делил на несколько частей. 

Первое – это, конечно, все, что касается транспорта и доступа садоводов к 
своим участкам. Могу заверить, что будут сохранены все льготы, которые се-
годня есть для садоводов как на муниципальных, так и на межмуниципальных 
маршрутах.

Следующее направление – инфраструктура, а именно дороги, линии электро-
передач, водоводы, то есть традиционная проблема садовых товариществ. В 
первую очередь здесь требует решения вопрос легализации, паспортизации, 
постановки на баланс, кадастровый учет. 

Третье направление. В этом году вступил в силу федеральный закон, кото-
рый позволяет принимать более активные действия с точки зрения развития 
садоводства как кооперации, имею в виду возможность создания кооперативов, 
которые бы становились пусть некрупными, но сельхозпроизводителями. Это 
открывает возможность поддержки как на региональном уровне, так и на 
федеральном. Но отмечу, садоводы должны сами определяться, идти ли 
им по этому пути. Если такая инициатива будет, областная власть готова ее 
поддержать. 

константин ТолкАчеВ, председатель 
регионального отделения Союза садоводов России, 

депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Сегодня состоялась первая встреча главы региона с представителями 
садовых товариществ нашей области, которая прошла именно на терри-
тории СНТ. Тем самым Алексей Текслер показал свое уважение к людям, 

выслушал чаяния и рядовых садоводов, и председателей, а по итогам совещания 
заявил о том, что власть в регионе не только продолжит оказывать под-
держку садоводческому движению в Челябинской области, но и усилит 
меры в этом направлении. 

на ТерриТории снТ «искра» расположено более 
2000 учасТков. ценТральная аллея ТоварищесТва 
была оТремонТирована по инициаТиве 
председаТеля несколько леТ назад на средсТва 
снТ, коТорые заТем были субсидированы 
в рамках региональной программы.

мой сад – мой дом

Александр Патритеев. Фото Олега Каргаполова

Губернатор Челябинской области Алексей Текслер 
лично приехал узнать о заботах садоводов

«Искра» - одно из лучших СНТ на Южном Урале



№ 23 (541) • 11 сентября 2019 года 5Газета Законодательного Cобрания Челябинской области
ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯблагоустройство

Сначала председатель За-
конодательного Собрания 
отправился в народный 

парк Плодушка, который жители 
Ленинского района большинством 
выбрали для благоустройства в 
рамках рейтингового голосова-
ния. В этом году начался первый 
этап благоустройства парка: после 
очистки территории от мусора и 
сорных растений черед дошел до 
формирования аллей. Скоро здесь 
будут установлены лавочки и урны, 
а сами центральные аллеи получат 
современное освещение. В планах 
районных властей – чтобы по за-
вершении здесь был организован 
своеобразный музей под открытым 
небом, который бы представлял 
весь Южный Урал в миниатюре. В 
2019 году в парк Плодушка вложено 
порядка 40 млн руб. В свою очередь 
Владимир Мякуш рекомендовал ад-
министрации района подумать об 
информационных стендах, чтобы 
рассказывать жителям, как преоб-
разится знаковое для жителей место. 

Спикер регионального парламен-
та также проехал в несколько дворов 
района. В частности, побывал во дворе 
дома по Новороссийской, 88, где не-
давно появилась площадка для ворка-
ута. Ее появление здесь стало возмож-
но после обращения к Владимиру Вик-
торовичу здешних жителей. Владими-
ра Мякуша заверили, что площадка не 
пустует, позаниматься сюда приходят 
даже из близлежащих микрорайонов. 
Жители поблагодарили региональные 
власти за площадку, но попросили по-
думать о надежном покрытии. Ответ 
был дан положительный.

Кроме того, Владимир Мякуш 
посетил двор домов 116а и 118а по 
Стахановцев, который благоустроили 
в прошлом году. Тогда председатель 
Законодательного Собрания обратил 
внимание на необходимость монтажа 
травмобезопасного покрытия на дет-
ской площадке. В этом году поручение 
исполнено. К слову, в 2019 году здесь 
благоустраиваются четыре двора по 
соседству. Неслучайно сегодня здесь 
слышна музыка – проходят праздники 
двора.

Также Владимир Мякуш побывал 
на дворовой площадке по улице Бар-
бюса, 144. Площадку реконструирова-
ли благодаря поддержке Владимира 
Мякуша. Сам двор благоустроили в 
2018 году. Но тогда до площадки дело 
не дошло. Сейчас здесь установили 
профессиональное резиновое покры-
тие с 5-летней гарантией, ремонтиру-

ют ограждение. Новое освещение уже 
есть. Владимир Мякуш подарил мест-
ным мальчишкам новые футбольные 
мячи со своим автографом.

Дом № 95 по улице Дзержинского. 
К реконструкции двора привлекали 
ученых кафедры архитектуры ЮУрГУ. 
Двор удачно зонирован, не забыли 
о безбарьерной среде, различных 
видах покрытия. Есть пергола и сад 
камней. Парковку окружают пилоны, 
изготовленные в Санкт-Петербурге. 

По словам жителей, получился не 
двор, а полноценное общественное 
пространство. Двором мечты назы-
вают они его. С него, говорят, могли 
бы взять пример другие дворы.

Завершив рабочую поездку, 
председатель Законодательного Со-
брания присоединился к народным 
гуляньям в Семейном сквере, где 
ленинцы уже начинали праздновать 
День района. Ленинскому району ис-
полнилось 84 года.

«городская среда»: первые иТоги года

В этом году В Челябинской области наЧалась реализация 
национального проекта «жилье и городская среда», В Числе 
других инициироВанного президентом россии Владимиром 
путиным. сотни дВороВых территорий и общестВенных 
пространстВ В регионе полуЧили Вторую жизнь. наступает Время 
для подВедения перВых итогоВ. на прошлой неделе спикер 
южноуральского парламента Владимир мякуш (фракция «единая 
россия») побыВал В ленинском районе Челябинска, оцениВ, как 
там реализуется этот национальный проект, а также 
региональный проект «городская среда».

Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина

Я посмотрел, что сделано в Ленинском районе Челя-
бинска в рамках реализации национального проекта 
«Жилье и городская среда», а также регионального 

проекта «Городская среда».
Аналогичная поездка была и в прошлом году, после ко-
торой возникло несколько вопросов. Сегодня оценил, как 
они разрешены. Хотя, конечно, работ по благоустройству в 

районе предстоит выполнить еще много. К этому подклю-
чаются сами жители, они определяют, что необходимо сде-
лать в первую очередь, контролируют выполнение работ, 
осуществляют их приемку. Радует, что сегодня у ленинцев 
есть уже полюбившиеся места отдыха – это Семей-
ный сквер, набережная на озере Смолино, ведутся 
масштабные работы на Плодушке.

Александр орел, глава 
Ленинского района 

г. Челябинска:

Долгое время территория Пло-
душки находилась в запустении. 
А учитывая, что в Ленинском 

районе нет своего парка, жители всег-
да мечтали, чтобы он возник именно 
в этом месте. Благодаря программе 
«Городская среда» у нас появилась 
возможность начать строительство 
современного парка. В настоящее вре-
мя по программе выделено порядка 
37 миллионов рублей. Мы провели 
санитарную очистку практически тре-
тьей части территории, и сейчас ведем 
работы по формированию дорожно-
тропиночной сети. Это будут широкие 
центральные аллеи, а также дорожки 
по периметру. Мы уверены, что до 
конца октября подрядчик выполнит 
задачу. Кроме того, надеемся, что в 
этом году уже появится освещение 
на главной аллее парка, где будут ис-
пользованы уникальные светильники 
Каслинского литья. Перед нами 
стоит задача привести в порядок 
эту территорию за пять лет.

людмила БодроВА, жительница 
Ленинского района:

В нашем дворе появился красивый детский городок, площадка для занятий 
воркаутом, установлено ограждение, сформированы газоны. Вполне воз-
можно, что увидев это, жители уже весной начнут засаживать газоны цве-

тами, ухаживать за ними. Двор полностью преобразился. Между тем, как было, 
и тем, как стало, просто огромная разница благодаря проекту «Городская 
среда». И мы хотим, чтобы его продлили и все дворы нашего района стали 
такими же красивыми и благоустроенными.

долгое время 
ТерриТория 
плодушки 
в челябинске 
находилась 
в запусТении.
а учиТывая, чТо 
в ленинском районе 
неТ собсТвенного 
парка, жиТели всегда 
мечТали и говорили 
о Том, чТобы 
он возник именно 
в эТом месТе. 
благодаря 
программе 
«городская среда» 
совсем недавно 
появилась 
возможносТь начаТь 
сТроиТельсТво 
современного 
комфорТного парка.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

в ленинском районе челябинска в 2019 году реконсТруируюТ 16 дворовых 
ТерриТорий, на эТо направлено порядка 50 млн руб.

Жители сами определяют, какие изменения 
хотят видеть в первую очередь

Спортплощадка в Ленинском районе была восстановлена по инициативе 
жителей, при содействии председателя Законодательного Собрания

Отлично гулять в уютном дворе!
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К своему десятилетию ребенок 
с ограниченными возможно-
стями здоровья получил от 

парламентариев такой необходимый 
ей подарок – современную инвалид-
ную коляску, которая поможет девоч-
ка стать более мобильной. За столом 
с тортом и чаем собралась почти вся 
многодетная семья Ершовых. Это ба-
бушка Зинаида Георгиевна, прожива-
ющая в Челябинске уже более 70 лет. 
Это глава семьи Михаил Леонидович, 
рабочий Челябинского цинкового за-
вода. Его супруга Татьяна Викторовна, 
занимающаяся воспитанием троих 
детей, младшему из которых, Герма-
ну, – восемь лет, старшему – 17. С 
ними по-семейному общаются спи-
кер областного парламента Владимир 
Мякуш и его заместитель Константин 
Захаров. У Владимира Мякуша с Зина-
идой Георгиевной общая тема – они 
оба с ЧМЗ, оба так или иначе имеют 
отношение к строительной сфере. Кон-
стантин Захаров тепло разговаривает 
с Соней, спрашивает у нее про учебу.

– Сегодня мы вручаем имениннице 
подарок – современную инвалидную 
коляску, средство реабилитации, – 
берет слово председатель Законода-

тельного Собрания. – Мы очень рады 
оказать поддержку. Давно существует 
традиция, когда депутаты, вкладывая 
личные средства, приходят на по-
мощь людям, которые в ней нуждают-
ся. Сегодняшний подарок, надеемся, 
послужит выздоровлению. Констан-
тин Захаров возьмет ситуацию под 
контроль и будет шефствовать над 
вашей семьей.

В свою очередь Зинаида Георгиев-
на вручила парламентариям от семьи 
Ершовых благодарственное письмо и 
книги. Одна из книг особенно при-
шлась под душе спикеру южноураль-
ского парламента: «На строительных 
высотах. Биография уральской инду-
стрии».

– Здесь на фото все объекты, кото-
рые мы строили. Вот спасибо! – благо-
дарит Владимир Мякуш, листая стра-
ницы. – Какой ответный подарок!

А Соня ест ложкой аппетитный ку-
сок шоколадного торта и улыбается…

Чаепитие в гербовом зале продол-
жалось еще довольно долго, после 
чего оттуда для семьи Ершовых на-
чалась интересная экскурсия по За-
конодательному Собранию. 

гербоВый зал областного парламента. В этом зале Часто проходят 
мероприятия, В рамках которых депутаты ВстреЧают В уютной 
атмосфере простого общения южноуральские семьи, уЧащихся 
школ, ВетераноВ спорта. В минуВшую пятницу по инициатиВе 
заместителя председателя законодательного собрания 
константина захароВа (фракция «единая россия») здесь прошло 
дружеское Чаепитие ко дню рождения сони ершоВой.

день города в горняке
29 августа в библиотеке поселка Горняк Ко-

пейского городского округа состоялась встреча-
поздравление с Днем города и Днем шахтера 
для самых активных общественников Горняц-
кого территориального округа. Поздравить 
жителей с праздником приехал заместитель 
председателя Законодательного Собрания Челя-
бинской области Константин Захаров (фракция 
«Единая Россия»).

Региональный парламентарий поблагодарил 
всех, кто неравнодушен к быту и проблемам 
поселка, за активную жизненную позицию, пло-
дотворную работу на благо города и вручил 
памятные подарки.

Кроме того, для гостей праздника библиоте-
кари подготовили познавательно-развлекатель-
ную программу с занимательными конкурсами, 
викторинами, просмотром архивных видео-
фильмов о Копейске и шахтерской профессии. 
Завершился праздник чаепитием, душевными 
разговорами, воспоминаниями о шахтерском 
прошлом.

на аллее героев в губернском
31 августа в старинном селе Губернском 

торжественно открыли Аллею Славы Героев. 
В мероприятии принял участие вице-спикер 
регионального парламента Константин Захаров.

Отметим, местный Парк Победы был зало-
жен фронтовиками в 1963 году. В 70-х жители 
Кузнецкого поселения создали мемориальный 
комплекс, разместив на плитах имена 1789 зем-
ляков, воевавших на фронте. Весной 2017 года 
началось формирование экспозиции военной 
техники, две гаубицы времен Великой Отече-
ственной положили ей начало.

Тютнярская земля дала Родине дважды Героя 
Советского Союза Василия Архипова, Героев Со-
ветского Союза Ивана Беспалова, Ивана Глухо-
ва, Николая Тузова, героев Социалистического 
Труда Александра Зайцева, Василия Леднева. 
Почетная миссия открыть аллею выпала Кон-
стантину Захарову. Вместе с родственниками 
героев, жителями села депутат принял участие в 
церемонии возложения цветов и почтил память 
героев.

Особую торжественность церемонии при-
дали показательные выступления знаменной 
группы и воинов 90-й Чебаркульской танковой 
гвардейской дивизии.

небольшой, но дружный поселок
В последний день лета Дом культуры в 

Баландино встречал многочисленных гостей. 
Праздник устроили в украшенном зале, где 
играла музыка. 259-летие поселка отмечали 
дружно. Впрочем, этим качеством всегда отли-
чались его жители. Например, по их инициативе 
населенный пункт, где проживает чуть более  
300 человек, несколько лет назад обзавелся 

собственным хоккейным кортом. Под площад-
ку была взята территория старого футбольного 
поля. Тогда поздравить сельчан приезжал де-
путат этого округа, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Константин Захаров 
(фракция «Единая Россия»). На сегодняшний 
день рождения поселка Константин Захаров 
привез юным спортсменам и их наставникам от 
себя лично и южноуральских парламентариев 
благодарственные письма. Также Константин 
Захаров отметил на празднике самых активных 
жителей в традиционных номинациях. Подарки 
получили долгожители поселка и те, кто своим 
трудом делает Баландино уютнее и краше.

подарок для сони

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

К моему заместителю Константину Захарову обратилась семья Ершовых, проживающая в его избирательном округе. В семье 
есть ребенок с ограниченными возможностями здоровья, что требует дополнительного ухода. Однако у семьи скромный 
достаток, поэтому мы приняли решение, собрав личные средства, приобрести современную инвалидную коляску для Сони. 

На встрече завязался житейский разговор с родителями и бабушкой девочки, в результате чего выяснилось, что нужны еще и 
лекарства, нужна дополнительная медицинская помощь. Мы проработаем этот вопрос в ближайшее время и будем следить 
дальше за состоянием здоровья Сони. Но сегодня и нам сделала подарок семья Ершовых. Для меня отрадно было получить 
книгу, посвященную истории треста «Челябметаллургстрой», в котором я проработал не один год. Воспоминания, навеянные 
страницами этой книги, дороги для меня. 

Зинаида ершоВА, бабушка Сони:
Непросто живется многодетным семьям, еще труднее много-
детным семьям, где есть ребенок-инвалид. Это постоянное вол-
нение родителей, постоянные заботы, и государство оказывает 

помощь при обращении. Однако Сонечке нужны дополнительные 
лекарства, средства реабилитации, ведь у нее два заболевания, в том 
числе дисфункция опорно-двигательного аппарата. Поэтому семье 
понадобилась коляска. Депутаты Законодательного Собрания 
откликнулись на нашу просьбу ее приобрести, спасибо и низкий 
поклон им за это.

Михаил ершоВ, 
отец Сони:

Перед нами стояла проблема: 
как сделать так, чтобы Соня 
смогла оперативно передви-

гаться, например, для поездки в 
больницу.
Мы подыскивали именно такую ко-
ляску, чтобы можно было быстро ее 
сложить и перевозить в транспорте. 
У нас на такую покупку средств не-
достаточно, а коляски, которые нам 
предлагали, были тяжелыми и пло-
хо складывались. Так радостно было 
получить помощь от депутатов, 
без проволочек, просто по-
человечески.

«парламентская неделя» регулярно рассказыВает о работе депутатоВ 
законодательного собрания Челябинской области В сВоих избирательных округах. 
о нескольких таких рабоЧих поездках Вице-спикера южноуральского парламента 
константина захароВа (фракция «единая россия») – В сегодняшней подборке.

консТанТин захаров: вмесТе с жиТелями

Владимир Мякуш и Константин Захаров 
поздравили Соню Ершову с днем рождения

Депутаты Законодательного Собрания 
будут следить за судьбой семьи Ершовых

На открытии Аллеи Славы Героев в Губернском

Александр Патритеев 

Фото Людмилы Ковалевой
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ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ«марафон талантов»

Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина

рождение новых звезд 25 финалисТов всТреТились в конце авгусТа 
на сцене челябинского академического ТеаТра 
драмы имени н.ю. орлова в рамках гала-
концерТа шесТого сезона обласТного народного 
Телевизионного конкурса «марафон ТаланТов». 
Традиционно в рабоТе жюри финального эТапа 
конкурса принял учасТие председаТель 
законодаТельного собрания владимир мякуш 
(фракция «единая россия»).

Напомним, конкурс прово-
дится на территории Челя-
бинской области по этапам 

– муниципальный, зональный и фи-
нал. То есть сначала конкурсанты 
участвуют в отборочных турах на 
площадках местных дворцов куль-
туры, затем представляют свои 
районы на окружном этапе, про-
ходящем при участии профессиональ-
ного жюри, в составе которого в том 
числе областные парламентарии. На 
данном отрезке марафона отбирают-
ся 25 лауреатов. Так, в этом сезоне в 
оценке конкурсантов приняли участие 
заместители председателя Законода-
тельного Собрания Константин Захаров 
и Олег Голиков, а также депутаты За-
конодательного Собрания Константин 
Толкачев и Вячеслав Евстигнеев. Они 
оценивали участников на пяти кон-
цертных площадках – в Магнитогорске, 
Пласте, Сатке, Кыштыме и в селе Дол-
годеревенском Сосновского района.

Лучшие номера вышли в финал, 
чтобы бороться за звание победи-
теля «Марафона талантов – 2019». 
Это хореографические коллективы, 
вокалисты, цирковые артисты, бит-
бокс-исполнители – таланты разных 
возрастов, представители Аргаяшско-
го, Верхнеуральского, Пластовского, 
Чесменского, Кунашакского, Нязепе-
тровского, Увельского, Уйского, Катав-
Ивановского районов, Южноуральска, 
Златоуста, Миасса, Кыштыма, Челябин-
ска, Копейска и Магнитогорска. 

Гала-концерт стал четырехчасо-
вым захватывающим шоу. В зале 
нельзя было найти свободных мест. 
Поддержать своих артистов и твор-
ческие коллективы приехали делега-
ции из муниципальных образований 
области. К слову сказать, в этот день 
они тоже боролись за приз жюри 
в номинации «Лучшая группа под-
держки». В зале царила особая ат-
мосфера сплочения, каждый артист, 
ансамбль, танцевальный коллектив 
получил свою долю поддержки и ова-
ций. И очень непросто жюри было 
выявить лучших из лучших. Но нужно 
было.

Самый юный участник шестого 

сезона – ансамбль танца «Уральская 
рябинушка» (г. Челябинск). Старей-
ший участник – народный коллектив 
«Станичники» (с. Степное). Лучшая 
делегация – Пластовский район. 
Звание лучшего солиста досталось 
Маргарите Безбородовой (п. Локо-
мотивный). Лучшими коллективами 
названы ансамбль бального танца 
«Лада» (г. Копейск), вокальный ан-
самбль «Ромашковое лето» (Увель-
ский район). Специальным призом 

– поездкой в Cirque du Soleil – на-
гражден Лев Высотин (г. Миасс).

Обладателем Гран-при конкурса 
«Марафон талантов – 2019» стал Нжде 
Манукян (г. Магнитогорск).

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Шестой год по Южному Уралу широко и громко шагает «Марафон талантов», 
зародившись в Увельском районе по инициативе творческих людей, безза-
ветно любящих искусство и отдающих себя ему без остатка. Мы уверены в том, 

что, как и в предыдущие годы, конкурс выявляет новых исполнителей, которые 
будут пользоваться заслуженной популярностью, вниманием своих земляков. 
Действительно, каждый год на этой сцене рождаются новые звезды, любимцы 
публики, и они выступают не только в пределах родной области, но и прославляют 
наш регион на всероссийском уровне. Я счастлив, что оказался среди тех, кто под-
держал такое начинание, как «Марафон талантов». Наши земляки чувствуют, что 
имеют возможность проявить свои способности. Главное же, что традиции 
народного творчества передаются молодому поколению южноуральцев, 
которые будут представлять нашу область в будущем.

оксана Тыщенко, хормейстер вокального 
ансамбля «Горница», Коркино:

Лично я на конкурсе «Марафон талантов» второй раз. В 2016 году вы-
ступала здесь вместе с «Проспектом горняков», когда коллектив полу-
чил Гран-при. А в этом году решила показать уже непосредственно 

свой коллектив «Горница». Мы дошли до финала, и это очень приятно. Это 
значит, что «Горница» среди лучших коллективов Челябинской области. Как 
готовились к «Марафону талантов»? Мы часто поем с закрытыми глазами, 
чтобы чувствовать друг друга без дирижера. Поем много произведений а 
капелла, потому что это истинно народное пение. Исполняемое нами про-
изведение, отрывок из рок-думы «Слово о полку Игореве», родилось 
именно на южноуральской земле, сочинил его композитор Валерий 
Ярушин, и это произведение никто не поет, кроме «Ариэля» и нас.

Марсель гинияТуллин, «Битбокс-шоу», 
Кунашакский район:

Битбоксом, который считается пятым направлением хип-хопа, за-
нимаюсь уже порядка десяти лет. Для жителей Кунашака мои первые 
выступления, конечно, были в новинку, особенно старшее поколение 

восприняло этот жанр скептически. Но потом, когда у меня своя школа по-
явилась, когда начал продвигать битбокс не только в районе, но и в области, 
стали по-другому смотреть и слушать. В рамках конкурса стал победителем 
в своем районе, затем приехал на концерт в Кыштым, где выступал в ориги-
нальном жанре с еще несколькими артистами. Сегодня очень волнительно, 
меня приехали поддержать жители родного района и вся семья. 
Хочется показать, что в Кунашакском районе есть достойные артисты, 
даже просто выступить на этой сцене – уже победа.

за шесТь леТ сущесТвования обласТного народного 
Телевизионного конкурса «марафон ТаланТов» учасТие 
в проекТе приняли более 150 Тысяч южноуральцев.

Мы – артисты из народа!

Победа в «Марафоне талантов» – 
признание всей Челябинской области
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На школьном дворе яблоку не-
где упасть. Не потому что двор 
тесен: 135 первоклассников с 

нетерпением ждут, чтобы впервые пере-
ступить порог теперь уже своей школы. 
Родители гордо держат таблички с обо-
значением класса. 

– Веду дочь Катю в 1 «Б» класс, – рас-
сказывает жительница Металлургическо-
го района Челябинска Татьяна Жаркова. 

– Хотя я сама в школе № 94 не училась, но, 
конечно, наслышана о ней. Теперь сво-
ими глазами видим: все, что говорили 
хорошего о ней, правда. Уже выбрали для 
дочери кружки дополнительного образо-
вания – театральное направление и ИЗО. 
Младшего ребенку только пять лет, но 
тоже наверняка в эту школу пойдет.

Одиннадцатиклассники заметно вы-
деляются на фоне остальных участников 
линейки. Они – хранители знаний, полу-
ченных в родных пенатах.

– Учителя стали как вторые родители, 
школа – вторым домом, – признается 

Марат Мирхайдаров. – Она за эти годы 
поменялась в плане благоустройства. Ста-
дион вот начали реконструировать в этом 
году. Есть, конечно, сожаление, что скоро 
попрощаюсь с учителями и одноклассни-
ками. Но и радость – вступаю во взрослую 
жизнь!

Между тем ровно год назад, также 1 
сентября, выступая здесь же на торже-
ственной линейке, председатель Законо-
дательного Собрания Владимир Мякуш 
обратил внимание, что школе нужна 
современная спортивная площадка. Об-
ластные парламентарии обратились к гла-
ве региона Алексею Текслеру с предложе-

нием о строительстве спортплощадки на 
базе учреждения. В конце июля Алексей 
Текслер лично побывал в школе, поддер-
жав предложение депутатов. 

Вместе с Владимиром Мякушем при-
сутствующих с началом нового учебного 
года поздравили депутат Законодатель-
ного Собрания Владимир Чебыкин (фрак-
ция «Единая Россия»), бывший педагог 
школы и ее почетный гость Людмила Мо-
сковченко, процитировавшая известные 
строчки стихотворения: «Учителями сла-
вится Россия, ученики приносят славу ей».

Александр Патритеев.
Фото Дмитрия Куткина

в новый поход за знаниями!1 сентября сотни школ Челябинской 
области распахнули сВои дВери 
детям, которые отпраВились 
В ноВый поход за знаниями. но это 
заВтра для них наЧнутся уроки 
и перемены, контрольные работы 
и экзамены, заботы и хлопоты 
уЧебного года. а день знаний – 
это праздник! и Вместе 
с многотысяЧной армией 
южноуральских уЧеникоВ, 
педагогоВ и родителей его 
разделили депутаты 
законодательного собрания, приняВ 
уЧастие В линейках В сВоих округах. 
на торжестВенном мероприятии В 
Челябинской школе № 94 побыВал 
спикер регионального парламента 
Владимир мякуш (фракция «единая 
россия»). 

Владимир Мякуш, 
председатель Законодательного 

Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Со школой № 94 города Челябинска меня 
связывает многолетняя дружба, которая 
началась в конце 70-х годов с шефства 

над образовательным учреждением и продол-
жается по сей день. Радостно видеть, что школа 
развивается благодаря сплоченному коллективу 
профессионалов, которым руководит директор, 
шагающая в ногу со временем. Неслучайно се-
годня школа № 94  – это экспериментальная 
инновационная площадка, здесь готовят детей к 
прекрасному будущему, и они выходят из шко-
лы образованными и разносторонне развитыми 
людьми. В целом на Южном Урале большое вни-
мание уделяется общеобразовательной системе, 
в строй вводятся новые школы, чтобы в 
результате дети могли полностью перейти 
на односменное обучение. 

наталья корЖоВА, директор МАОУ «СОШ
№ 94»  г. Челябинска, заслуженный учитель РФ:

В этом году наша школа получила лицензию на профессиональное 
обучение, и те десятиклассники, кто начнет его в текущем году, 
пройдут элективные курсы, получат свидетельства о квалификации 

лесовода. Через год планируем ввести новую специальность «оператор 
наземных средств управления беспилотных летательных аппаратов». По 
окончании школы выпускники будут иметь возможность вместе с 
аттестатом о среднем общем образовании получить свидетельство 
о присвоении разряда по профессиям.

людмила МоскоВченко, бывший учитель физики 
СОШ № 94:

В прошлом году школе исполнилось 55 лет. Именно столько лет она выпускает 
своих воспитанников. Наверное, будет лес рук, если спросить у взрослых, стоящих 
здесь сегодня, кто из них в этой школе учился. Это наши выпускники, теперь 

приведшие сюда своих детей, внуков. Как и директор школы, которую я когда-то 
учила, является выпускницей школы №94. 

маоу «сош № 94»:

55 классов, 1275 учащихся

2 филиала – в поселках каштак и аэропорт




